

28.01.2013 - Neues Deutschland

»Wir sind Kirche« will Dialog mit Bischof

Regensburg (dpa/nd). Einen Tag nach der Weihe des Regensburger Bischofs hat die katholische Laienbewegung »Wir sind Kirche« am Sonntag dem neuen Oberhirten Rudolf Voderholzer einen konstruktiven Dialog angeboten. »Wir erwarten, dass er auf die Menschen zugeht und mit den Menschen zusammen Bischof ist«, sagte die Regensburger »Wir sind Kirche«-Sprecherin Sigrid Grabmeier der dpa. Aber das habe er am Samstag im Dom auch angekündigt. »Die Signale waren Balsam für Regensburger Ohren.« Außerdem erwarte man, »dass auch in Regensburg etwas im Dialogprozess mit der deutschen Bischofskonferenz passiert, das wurde bisher links liegen gelassen.«

<http://www.neues-deutschland.de/artikel/811159.wir-sind-kirche-will-dialog-mit-bischof.html>

Zuletzt geändert am 28.01.2013